

Comunicado de Prensa

Desde Facatativá, el director de Alimentos para Aprender entrega \$1.525 millones para ampliar la cobertura del PAE

- *El Programa de Alimentación Escolar en este municipio de la Sabana Occidente de Cundinamarca tiene una cobertura superior al 80%, beneficiando a 13.694 niñas, niños, adolescentes y jóvenes de la región.*

Facatativá (Cundinamarca) 30 de agosto de 2024 (@Alim_aprender). Con el objetivo de garantizar la prestación del PAE y continuar ampliando la cobertura del Programa de Alimentación Escolar en las diferentes regiones del país y en el marco de la entrega de recursos por parte de la administración municipal a las instituciones educativas que componen la Entidad Territorial Certificada (ETC) Facatativá, el director de la Unidad de Alimentos para Aprender, Luis Fernando Correa, hizo entrega de una suma importante de recursos adicionales por un monto que asciende a los \$1.525 millones.

El Programa de Alimentación Escolar (PAE) en este municipio del occidente cundinamarqués está beneficiando a 13.694 niñas, niños, adolescentes y jóvenes de una total de 16.921 estudiantes matriculados, lo que representa una cobertura del 80,93%. En la actualidad, el programa llega a 25 sedes educativas de las cuales 16 son urbanas (11.685 beneficiarios PAE) y 9 son rurales (2.009 beneficiarios PAE).

Al iniciar el 2024, la Unidad de Alimentos para Aprender (UApA) asignó un monto de \$2.303 millones a la Entidad Territorial Certificada (ETC) Facatativá para la operación del PAE en la vigencia 2024. Estos se suman a los recursos propios del municipio que ascienden a \$4.381 millones con los cuales el programa ofrece alimentos preparados en sitio, complemento alimentario y comida caliente transportada en sus 25 sedes educativas.

No obstante, ante la necesidad de recursos adicionales por parte de la ETC, la cual fue manifestada por la entidad, la UApA en un esfuerzo presupuestal asignó un nuevo monto, mediante la Resolución 369 del 22 de julio de 2024. De esta manera con los recursos adicionales, se completa para esta vigencia un monto total que supera los \$3.828 millones de pesos, en beneficio de los estudiantes.



Finalmente, hay que agregar que la secretaría de Educación Municipal adelanta algunos proyectos de infraestructura en lo que tiene que ver con comedores escolares y mejoras, con el objetivo de poder aumentar la cobertura y mejorar la atención y tiempos del desarrollo del programa. En ese sentido la Alcaldía Municipal anunció también recursos para este fin.

De esta forma, la Unidad de Alimentos para Aprender (UApA) continúa reafirmando su firme compromiso en el acompañamiento y seguimiento constante para que haya un buen funcionamiento del PAE en esta región del país, con el objetivo de garantizar que la alimentación escolar sea adecuada y de calidad para que llegue a todas las niñas, niños, adolescentes y jóvenes de este municipio de Sabana Occidente.